

## Consultorio Municipal de La Cruz renovó sus sillones dentales con inversión de 10 millones de pesos

El proceso de reposición de los sillones dentales del Consultorio Municipal de La Cruz finalizó con éxito en marzo, marcando un importante avance en la mejora de la atención odontológica para la comunidad.

Los antiguos sillones, que durante años brindaron atención a niños, niñas, vecinas y vecinos de la comuna, ya habían cumplido su vida útil. Gracias a una inversión de 10 millones de pesos financiada por el Departamento de Salud, se logró adquirir y reponer dos nuevos sillones dentales, que ya están disponibles para el uso de los profesionales del área.

Respecto a esta adquisición, el Dr. Diego Ramírez, director del Departamento de Salud de La Cruz, mencionó que "estamos muy contentos de informar a la población que ha terminado el proceso de reposición de dos sillones dentales de nuestro consultorio municipal, los que habían cumplido su vida útil dando atención a niños, niñas y vecinos y vecinas de La Cruz".

Con esta renovación, el consultorio volvió a contar con su equipamiento completo, asegurando una atención de calidad y oportuna para todas las personas usuarias del sistema de salud municipal. Esta mejora reafirma el compromiso del municipio con el bienestar y la salud de la población crucina.

Desde el Departamento de Salud municipal, se hace el llamado a recordar los canales de comunicación, las y los pacientes pueden llamar al 800-000-003 para agendar consultas médicas, dentales, ginecológicas, controles, pacientes crónicos y más, de manera ágil y sencilla.

Este servicio está disponible de lunes a viernes, de 8 a 20 horas y los sábados de 9 a 13 horas, exclusivamente para los usuarios inscritos en el consultorio municipal de la comuna.

